

Leute



NEUER LEITER DER MUSIKKAPELLE

Die Musikkapelle Sistrans hat einen „Neuen“: Josef Knoflach ist der neue Kapellmeister der Kompanie.



Zur Einstimmung und Begrüßung wurde Alfred Bösendorfers Choral „Eventide Fall“ angestimmt.



Die fleißigen Marketenderinnen der MK Sistrans empfingen die Besucher des Konzertabends.



Dirigent Josef Knoflach stellte sich mit einem anspruchsvollen Programm vor.

Frühjahrskonzert in Sistrans mit neuem Kapellmeister

■ SISTRANS (mr). Die Musikkapelle Sistrans präsentierte sich beim Frühjahrskonzert letztes Wochenende in der Sporthalle Tigls unter neuer musikalischer Leitung: Josef Knoflach übernahm den Dirigentenstab. Der neue Kapellmeister stellte sich mit einem anspruchsvollen und herausfordernden Programm vor: von Johann

Strauss über Claudio Grafulla bis Rudi Fischer. Die Musikkapelle Sistrans wurde 1823 gegründet und besteht derzeit aus 46 aktiven MusikantInnen. Musikalisch bewegen sich die „Sischtiger“ vorwiegend in der Mittelstufe, was jedes Jahr speziell beim Frühjahrskonzert für das ganze Dorf unter Beweis gestellt wird. 171572



Markus und Claus bewiesen auch heuer wieder ihr musikalisches Können.



Franz, Elisabeth, Franz und Sonja ist das gemeinsame Musizieren sehr wichtig.



Die Organisatoren: Obmann Josef Kirchmair, Dirigent Josef Knoflach und Obmann-Stellvertreter Franz Gapp jun. Fotos: Manuel Richter



Waren von dem Frühjahrskonzert begeistert: Martina, Christina und Monika.



Auch Bgm. Josef Kofler und Gattin Anni ließens ich das Konzert nicht entgehen.



Die Damen der Musikkapelle Sistrans freuten sich über das gelungene Konzert.



Auch Mena, Nika und Barbara besuchten den Konzertabend der MK Sistrans.